

„Wir sind dabei - plastiktütenfrei“, dieses Gütesiegel schmückt seit Juli immer mehr Dießener Läden. Dießener Gewerbetreibende haben sich im Gewerbeverband dafür ausgesprochen, zukünftig auf den Einsatz von Plastiktüten zu verzichten. Geschäfte die das Plastiktütenfrei-Siegel tragen, werden keine Plastiktüten mehr ausgeben. Die Kunden werden somit animiert, wiederverwendbare Taschen zum Einkauf mitzubringen. Wer keine Tasche dabei hat, kann in den Geschäften eine Baumwolltasche mit dem Gütesiegel erwerben. Alternativ können sich Bürger zukünftig an der geplanten Taschenstation am Rathaus eine Stoff-Tasche ausleihen und später wieder zurückbringen.

Die Idee „plastiktütenfreies Dießen“ entstand während der Veranstaltung „Zero Waste“ der Dießener Grünen. Einen Teil der Kosten für Gütesiegel und Taschen übernimmt die Gemeinde, die das Projekt von Beginn an unterstützt hat.

Wenn alle Dießener Geschäfte mitmachen kann Dießen die „erste plastiktütenfreie Gemeinde in Deutschland“ werden.

Plastiktütenfrei sind bisher schon:

Ammersee Küchenstudio – Bagages - Drogerie Loh - 1. und 2. Hand –Mode - Feine Fummel – Frauenzimmer - Gaby's Kaufladen - Gerhard Lempik-Optik Uhren und Schmuck – Hofpfisterei – Hubermoden - Hudler Haushaltswaren - Kaun-Gastronomie - Kebab House – Kistentoyferl - Munich Coffeshop - Naturkost Dießen - Penny – Rossmann – Schönheitsmanufaktur – Schmuckwerk - Stoffhaus Dießen – Süßwahn – Weibsbilder

